

Zu Beginn des Aufwärtstrends am 13.08.2024 und an den Folgetagen häuften sich die grünen Felder, die entweder ein FTD waren oder ein Tag mit FTD-Charakter (FTD-like) - das signalisiert einen starken Aufwärtstrend.

Am 22.08.2024 traten die ersten D-Day's auf: erste leichte Wolken am Himmel. Einen Tag danach konnten sich die Bullen wieder durchsetzen und bescherten 3 von 6 Indices einen weiteren Tag mit FTD-Charakter - bis hierhin also alles noch chic.

Am 28.08.2024 kamen die Bären jedoch zurück und begannen erneut mit ihrem Angriff. In den nachfolgenden Tagen mehrten sich die D-Day's. Der Abwärtsdruck wurde zusätzlich durch D-Day's verstärkt, die einen größeren Tagesverlust von mehr als - 1,50 % verbuchten (gelbe Felder, rote Fettschrift).

An dieser sogenannten Clusterung der D-Day's kann man nun deutlich erkennen, dass der Abgabedruck zugenommen hat, die Wolken am Himmel also dunkel eingefärbt sind.

Ob die Wolken nun vorbei ziehen oder in ein kräftiges Gewitter übergehen (Korrektur), wird sich in den nächsten Tagen zeigen.

Diese Markphase zeigt somit erhöhtes Risiko an, welchem man sich nicht unbedingt aussetzen muss, denn Cash ist auch eine Position.